

**Brevísimo**

**¡QUE VIENE EL GRAPO!**

En esta semana, y como gran novedad en los informativos, vemos como cada emisora puede independientemente dar su servicio de noticias, sin tener en cuenta los servicios centrales de Madrid. La medida nos parece importante y refleja una mayoría de edad de los medios de difusión. Los periódicos, diarios o semanales, creo que cumplen la misma función. Eso sí, con absoluta veracidad en sus noticias y no pecando de sensacionalismo barato. El impacto de la llegada de un grupo terrorista del Grapo a Figueres nos dejó sin respiración en el primer instante. Luego, con calma y leyendo en el interior, todo quedó en simple bluf, o llámenlo Vds. como

quieran. En definitiva, parece más bien cosa de "grapas" que de "grapos". Así que ojito con la información, queridos colegas. Ante todo, seriedad.

**OTRA VEZ, TENDREMOS LA PALMERA**

A los que aún no rebasamos cierta edad que podríamos llamar madura, se nos podría enseñar mucha historia figuerense que desconocemos. La próxima colocación de una palmera, creo que donada, por la Agrupación del Comercio y de la Industria, en la plaza de Calvo Sotelo, mejor conocida por todos como Plaza de la Palmera, nos llevará a los aún jóvenes a remover los archivos de la época para ver también a la otra palmera en imágenes y fotografías. Quizás, pensarán

los ya mayores que el sitio no es el mismo que el de su antecesora. Puede ser. Pero creo que lo verdaderamente importante es volver a tener la airosa figura de una palmera en la plaza de su nombre.

**EXPOSICION NOVEDOSA: SAHARA-77**

El Centre Excursionista Empordanès, en los locales del Casino Menestral Figuerense, se apuntará un tanto más que favorable con la inauguración de una exposición, totalmente exótica para nosotros, sobre temas saharauis. La muestra ha sido realizada por "Amics de l'Alta Garrotxa" y patrocinada por la Caja de Ahorros Provincial. Su inauguración, el próximo día 8, contará con la proyección de una película filmada por un grupo de expedicionarios al continente africano. El Sahara vinculado a España durante tantos años, es hoy día noticia constante en los teletipos de todos los medios de comunicación, por lo que esta exposición tiene una gran importancia para los figuerenses.

Alex

**Duelo "Presència" - Construcciones Giró, S. L.**

En el Juzgado Comarcal, de nuestra ciudad, celebróse el acto de conciliación entre los colaboradores del semanario gerundense "Presència", Joan Francesc Burgas y Narcís Genís, asistidos por el abogado señor Pallarès, y la firma Construcciones Giró, S. L., de la que es gerente Pedro Giró Brugués, alcalde de Figueres, representada y asistida por el procurador señor Illa y el abogado señor Brell.

demandado judicialmente a los citados colaboradores de "Presència" por el delito de calumnias e injurias graves, contenidas en un reportaje sobre la construcción de un grupo de viviendas en el barrio de La Marca de l'Ham, pidiéndoles una indemnización de cuatro millones de pesetas.

El acto terminó inconciliado, por lo que sólo queda esperar ahora a ver la posición que adoptará la parte demandante.

Como se recordará, dicha firma ha

**Comunicat del FNC, després de la seva legalització**

Mitjançant un comunicat de premsa, els Nuclis Alt Empordà, del Front Nacional de Catalunya, expressen el seu reconeixement a totes les classes populars pel recolzament donat al partit per a la seva legalització.

"Considerem que és un triomf del poble i per al poble el fet que un partit autènticament patriota i socialista, que d'ençà dels anys 40 ha lluitat per la llibertat total de Catalunya, pugui ja des d'ara, superada l'etapa de clandestinitat, convertir-se en el partit de tots els catalans que volen una Catalunya lliure i socialista", diuen textualment.

I, a continuació, afegeixen: "Expossem la nostra sorpresa que un govern que es manifesta democràtic hagi negat la legalització als partits nacionalistes bascos i gallecs, i pel retard de l'amnistia política total."

El comunicat, després de dir que "tots junts vencerem", acaba amb un "Visca Catalunya lliure i socialista!"

Un llibre diferent:

**"LES BRUIXES DE LLERS"**

de

Carles Fages de Climent  
Pòrtic de Ventura Gassol

Edició limitada a 40 exemplars, amb obres originals, serigrafies i il·lustracions de Joan Felip Vilà.

Amb cada exemplar es regalarà una

**"BRUIXA"**

Presentació-exposició: dissabte, dia 8 d'octubre, a les 19,30 h., amb una xerrada de Joan Gich Bech de Caredeu.

**A la GALERIA ART-3**

C/. Gral. Mola, 39 - Tel. 50 35 16  
FIGUERES